



Pour entretenir leur amour de vacances, les Français dépensent en moyenne 760 €

KAYAK.fr publie une étude sur les amours de vacances et lance un [nouvel outil](#) proposant des destinations pas chères pour que les amoureux à distance puissent se rejoindre

- Les Corses sont les Français qui vivent le plus d'amourettes de vacances
- 22 % des personnes interrogées pensent que la distance n'est pas un obstacle à une histoire d'amour
- 44 % des Français qui sont dans une relation à distance rendent visite à leur tendre moitié toutes les semaines

Paris, le 28 août 2018 — « C'est un beau roman, c'est une belle histoire... » Qui n'a jamais vécu une amourette de vacances ? Mais maintenir une relation à distance une fois rentré chez soi peut s'avérer difficile, surtout lorsqu'on peine à trouver une destination abordable où se rejoindre. Afin d'en savoir plus sur le coût moyen d'une relation à distance, [KAYAK.fr](#), le moteur de recherche dédié au voyage, a effectué une étude sur le thème de l'amour et du voyage à l'occasion du lancement de son outil [Retrouvailles](#). Après analyse des résultats, KAYAK révèle que les Français qui sont dans une relation à distance dépensent, au cours de leur histoire d'amour, 760 € en moyenne en visites, appels téléphoniques et autres coûts associés. Et pour certains, c'est bien plus encore : 8 % des personnes interrogées disent que leur relation à distance leur a coûté plus de 5 000 €.

Les Corses vivent le plus d'amours de vacances

La réputation romantique de l'Hexagone semble bien fondée, car l'étude KAYAK révèle qu'au total, 70 % des Français interrogés ont déjà vécu une amourette de vacances... contre seulement 36 % des Anglais. Les chiffres pour la Corse s'avèrent encore plus surprenants : tous les participants originaires de l'Île de Beauté ont dit avoir déjà eu une relation amoureuse en vacances, 67 % d'entre eux indiquant même que cela leur arrivait la plupart du temps ! De plus, 53 % de tous les participants à l'enquête ont pensé avoir trouvé l'amour de leur vie en vacances. Et pour quelques chanceux, cela s'est avéré vrai : 14 % ont transformé cette amourette de vacances en relation à long terme et 16 % se sont même mariés.

Les Français sont prêts à voyager 300 km en moyenne quand il s'agit d'amour

Loin des yeux, loin du cœur ? KAYAK a souhaité savoir quel était le maximum de kilomètres que les tourtereaux pouvaient supporter dans une relation à distance. Grands romantiques, 22 % des Français ont répondu que l'amour se moquait des distances. Les résidents des Midi-Pyrénées paraissent particulièrement fleur bleue, 28 % des participants de cette région ayant également offert cette réponse. Les répondants de Haute-Normandie étaient quant à eux un peu plus frileux, seulement 21 % d'entre eux étant d'accord avec cette affirmation – le chiffre le plus bas de toutes les régions françaises.



Bien sûr, d'autres sont plus pragmatiques: 12 % des Français indiquent que la distance maximale de séparation qu'ils supporteraient se situe en dessous de 20 km, 15 % mettent la limite entre 21 et 50 km et 16 % situent le seuil à ne pas dépasser entre 51 et 100 km. Avec ce barème, même une relation Paris - Lyon est impossible ! En moyenne, en comparant tous les résultats il apparaît que les Français sont prêts à vivre à environ 300 km de leur tendre moitié.

Quant aux Français qui sont déjà dans une relation à distance, la plupart (44 %) rendent visite à leur partenaire une fois par semaine, et 22 % le font tous les 15 jours. Lorsqu'il s'agit de déterminer un point de rencontre, la majorité (68 %) préfèrent que leur tendre moitié les rejoigne là où ils vivent, mais 14 % des répondants se laissent tenter par l'aventure et décident de découvrir une nouvelle destination à deux.

KAYAK Retrouvailles rassemble les amoureux à distance

KAYAK a trouvé une solution pour diminuer le coût des relations à distance. Lifes

Pour organiser leurs retrouvailles, il suffit aux tourtereaux de saisir leurs deux aéroports locaux sur KAYAK.fr/retrouvailles, et l'outil recherchera parmi plus de 200 destinations populaires pour trouver jusqu'à 20 points de rencontre abordables. Les utilisateurs peuvent filtrer par prix pour trouver une destination qui correspond à leur budget, et peuvent facilement partager des résultats avec leur partenaire via Facebook, que ce soit sur Messenger ou directement dans leur fil d'actualité.

À titre d'exemple, pour un couple dont l'un vit à Marseille et l'autre à Londres, l'outil propose des vols aller-retour vers Venise du 6 au 9 septembre pour un prix combiné de 223 €*. Il vit à Bruxelles, elle à Paris ? Pour se retrouver à moindre frais, c'est à Milan, et non pas Bruxelles (à partir de 186 € par personne) ou Paris (à partir de 217€ par personne), qu'il faut se rendre : les vols pour un séjour d'une semaine sont proposés pour un total de 88€* en moyenne, pour deux. Et pour des amoureux transatlantiques qui habitent Paris et New York, pourquoi ne pas s'offrir une escapade de 10 jours aux Açores fin septembre, pour 569 €* au total ?

John-Lee Saez, Directeur Général KAYAK pour l'Europe, commente: « Nos chiffres montrent clairement que de nombreux Français vivent des amours de vacances. Mais une fois le moment passé, la réalité d'une relation à distance est parfois plus difficile qu'on le pense. Pour aider les couples à surmonter cet obstacle et à être sûrs d'avoir pris la meilleure décision de voyage, nous avons créé KAYAK Retrouvailles. L'outil est une manière simple et efficace de rapprocher les gens, peu importe où ils se trouvent. C'est la solution parfaite pour les couples à distance, mais il peut aussi aider à rapprocher des amis ou des membres d'une même famille qui habitent loin les uns des autres. »



Note aux rédacteurs : *Les prix des vols se basent sur des recherches effectuées sur <http://www.kayak.fr/retrouvailles/fr-fr> le 18/07/18, pour des vols aller-retour entre le 06/09/18 et le 09/09/2018 (départ de Marseille et Londres) et le 28/09/18 et le 09/10/18 (départ de Paris et New York). Les prix des vols au départ de Paris et Bruxelles se basent sur des recherches effectuées sur <http://www.kayak.fr/retrouvailles/fr-fr> le 27/08/18, pour des vols aller-retour entre le 09/09/18 et le 16/09/2018. Les prix minimum affichés pour les trajets entre Paris et Bruxelles sont issus d'une recherche effectuée le 28/08/2018 sur KAYAK.fr pour des vols aller-retour entre le 09/09/2018 et le 16/09/2018. KAYAK Retrouvailles affiche des données mises en cache d'après les recherches d'autres utilisateurs. Les prix sont sujets à modification et peuvent ne plus être disponibles. KAYAK Retrouvailles est disponible pour plusieurs sites KAYAK : Australie, Canada, Espagne, États-Unis, France, Nouvelle-Zélande, Pologne et Royaume-Uni.
Sondage effectué par Opinium auprès de 1003 adultes français entre le 2 et le 3 juillet 2018.

À PROPOS DE KAYAK

KAYAK, leader mondial des recherches de voyage en ligne, aide des millions d'utilisateurs dans le monde entier à prendre les meilleures décisions de voyage. KAYAK effectue ses recherches sur d'autres sites et fournit aux utilisateurs les informations dont ils ont besoin pour trouver le vol, l'hôtel, la voiture de location ou le séjour qui leur convient. KAYAK est une filiale indépendante de Booking Holdings Inc. Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.KAYAK.fr.

Blog : www.kayak.fr/news

Suivez nous sur :

https://twitter.com/KAYAK_FR

<https://www.facebook.com/kayak.fra/>

<https://www.google.com/+KAYAKFrance>

Contact Presse – La Nouvelle Agence

Mathieu Vaas – mathieu@lanouvelle-agence.com - 01 83 81 71 42